

RENCANA PELAKSANAAN PEMBELAJARAN (RPP)
SIMULASI MENGAJAR CALON KEPALA SEKOLAH PENGGERAK

Satuan Pendidikan : UPTD SD NEGERI 55 BARRU
Kelas / Semester : 1 / 2
Tema : 8. Peristiwa Alam
Sub Tema : 3. Penghujan
Pembelajaran ke : 1
Alokasi waktu : 10 menit
Hari/ tanggal : Selasa, 23 November 2021

A. TUJUAN PEMBELAJARAN

1. Setelah membaca wacana, siswa dapat mengidentifikasi kondisi lingkungan saat musim penghujan dengan tepat
2. Setelah mengamati gambar, siswa dapat mengelompokkan benda yang biasa di gunakan pada musim penghujan dengan benar

B. KEGIATAN PEMBELAJARAN

Kegiatan	Deskripsi Kegiatan	Alokasi Waktu
Kegiatan Pendahuluan	<ol style="list-style-type: none">1. Guru memberikan salam kemudian dilanjutkan dengan do'a dipimpin oleh salah seorang siswa.2. Menyanyikan lagu Indonesia Raya atau lagu nasional lainnya.3. Mengecek kehadiran siswa4. Melakukan apersepsi yang berhubungan dengan pembelajaran hari ini yaitu " Peristiwa Alam "5. Menyampaikan tujuan pembelajaran hari ini	2 menit
Kegiatan Inti	<ol style="list-style-type: none">1. Kelas dimulai dengan siswa mengingat kembali tentang dua musim di Indonesia, yaitu musim kemarau dan penghujan.2. Siswa menjawab pertanyaan guru tentang keadaan cuaca hari ini, apakah cuacanya cerah atau berawan, panas atautakah hujan. (Menanya)3. Siswa membaca wacana di buku siswa, dengan membaca nyaring. Perwakilan siswa membaca nyaring dan lainnya mendengarkan. Setelah satu siswa membaca nyaring satu paragraf, dilanjutkan dengan memberi kesempatan kepada siswa lainnya (Mengamati)4. Setelah itu, siswa menjawab pertanyaan guru yang berhubungan dengan wacana yang dibaca, antara lain: (Menanya) -Bagaimana cuaca pada musim penghujan?	6 menit

	<p>-Bagaimana keadaan di sekitar rumahmu pada musim penghujan?</p> <p>-Apa yang dikenakan orang pada saat hujan?</p> <p>-Apa yang terjadi jika terus-menerus turun hujan?</p> <p>5. Siswa memperhatikan gambar yang sediakan oleh guru yaitu gambar banjir</p> <p>6. Siswa di bagi menjadi beberapa kelompok untuk mendiskusikan penyebab dari banjir dan cara mengurangi banjir (Mengkomunikasikan)</p> <p>7. Setiap perwakilan kelompok membacakan hasil diskusinya siswa yang lain mendengarkan</p> <p>8. Siswa menyimak penjelasan guru tentang hal-hal yang dilakukan pada saat musim hujan</p> <p>9. Siswa kemudian mengerjakan latihan yang ada di buku siswa tentang benda-benda yang biasa dipakai pada musim penghujan. (Mengekplorasi)</p>	
Kegiatan Penutup	<ol style="list-style-type: none"> 1. Bersama –sama menyimpulkan materi pembelajaran hari ini 2. Memberikan umpan balik terhadap proses pembelajaran hari ini 3. Melakukan penilaian hasil belajar 4. Menginformasikan rencana kegiatan pembelajaran untuk pertemuan berikutnya 5. Kegiatan di tutup dengan membaca doa bersama dan salam 	2 menit

Mengetahui
Kepala sekolah

Bontopenno, 20 November 2021
Guru Kelas I

RUMIATI,S.Pd
Nip. 19720626 199210 2 002

RUMIATI,S.Pd
Nip. 19720626 199210 2 002